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1 月 14 日（日）対翠閣にて、視覚障害者レク

リエーションに参加致しました。

参加者は、砂川さん、渡邉さん、富士原さん、中

村洋和さん、山下の五人で参加させて頂きました。

私自身初参加でした。私は参加するにあたり、

障害者の方へ少し偏見を持っていましたが、皆さ

んとお会いし話をさせて頂き、私は恥ずかしいと

思いました。

皆さんの明るさ、私達に対する礼儀正しさなど

勉強させて頂きました。そして、点字の歌本を指

で追いながらの熱唱、歌の上手さに感心、感激致

しました。

あっと言う間に時間も過ぎ、楽しく過ごさせて

頂きました。

まだ参加されていない方は一度参加してみて下

さい。

視覚障害者レクリエーションに
参加して

山 下 教 幸視力保護委員長

新年あけましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いいたします。

さて、1 月 11 日、今年最初の例会を新年祝賀

例会として実施されました。

会長の新年のご挨拶で始まり、今年が記念の年

となる会員の紹介とお祝いの贈呈、年男の紹介と

お礼の進呈と進み、会長・岸会員・平野会員で鏡

開きがおこなわれ、会長の音頭で乾杯、懇親会が

はじまりました。

時間も程よく、ビンゴゲームで新春の運だめし。

今年は景品の質を高めて 30 ヶの景品を用意いた

しました。中にはDVDプレーヤーを用意し見事

森下会員がゲットされました。強運の持ち主の皆

様、おめでとうございました。テールツイスター

のドネーションもありがとうございました。

今年も特別例会は 3回予定しております。計画

委員会一同、知恵をしぼって楽しい例会になるよう

頑張りますので沢山のご出席をお願いいたします。

2007年　新年例会

三 沢 　 聡計画委員長



－ 3 －

年男邇 2007 年「えと」は、12 番目に巡って来

る「亥」いのしし年である。

私は昭和 10 年生まれのそう若くも無い亥年男

であります。先頃聖神社の「お礼」を拝受し、お

祝をしていただき、有りがとうございました。

年頭に思うのは、毎年「今年はどの様な年」に

なるのだろうか、亥年と云えば「猪突猛進邇」我

が道を突き進む事が出来るだろうか？

昔からいのしし年は、何是か異変が起ると云わ

れています。12 年前の亥年は忘れる事の出来な

い阪神大震災、又大正 12 年の関東大震災もいの

しし年だそうです。2007 年の亥年が、災害も無

く平和な年である様にと祈るばかりであります。

日頃は不信心の私ですが、元旦に家族で初詣に

行きました。神社というのは本来は、「豊作だっ

た事をありがとう。」「大漁だった事をありがと

う。」と感謝をして手を合せる所が神社であり、

神様です。

が、しかし現在ではそれが「お願い」をする所

に替って来たのであります。学校の入試、豊作、

大漁、企業の繁栄とか縁結びとか、何でもかんで

も神頼みであります。

昨年の世相を表す漢字に「命」が選ばれました。

生まれた命、絶たれた命、奪われた命、命の不安、

命に笑い喜び、命に泣き、命に不安を覚えた一年

でありました。又、未来を考える時平成 21 年に

は念願の姫鳥線が開通します。関西圏との交流が

密になり、1日も早く景気が良くなる事を望んで、

お祈りし、手を合せました。

年男を迎えて

松 本 信 光

1 月 11 日新春祝賀例会で金婚のお祝を頂いた。

急に金婚記事を求められ戸惑っている。

4人の子育ても卒業、最近 10 年ばかり第一線

を退き妻との 2人暮に慣れてしまい、日々の生活

がマンネリ化して、生活の緊張感を覚えない。50

年目の節目を指摘されたが余り実感が湧いてこな

いのが本音の心境である。

今年の賀状に「八十路越え、夫唱婦和五十年、

ぼけず働く健やかな喜び」と記した。

結婚当初より累代の医業継承、地域医療と社会

金婚雑感

岸 　 良 尚
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結成後のわがクラブでは来る 11 月のチャー

ターナイトに向かって一丸となって終始していま

した。それ以外のことには中々、関心が持てない

環境でありましたから、ゴルフ同好会の発会も次

の年だったのかなと、今では思い出して納得して

おります。

ライオンズクラブでもゴルフ愛好の方々の数が

増えていきます。自然に同好会も出来上っていき

ました。同好会の会長には、ゴルフ好きの会長経

験者が当たり、クラブ会長方針に従って全員の懇

親と同好会の発展に努めましたから、リジョンで

もトップクラスの同好会に成長しております。名

実共に最高と思っているのは私だけでしょうか。

特にシニアーとビギナー会員全員の感想を、後ほ

ど代弁して述べさして頂くことにいたします。

何時だったか市内の曹洞宗の名刹天徳寺で移動

例会があり、道場で座禅を体験する機会がありま

した。ところが瞑想中に瞼に現れてきたものは、

グリーンのカップなのです。50 分か 60 分か時間

は忘れましたが、思索の中心にあったものはわず

か 12 センチのカップ、只それだけだったのです。

かつて変な外人なる言葉がありましたが、此の

時ばかりは変な日本人になったなと、つくづく思

いました。

でもゴルフへの思い入れを自覚した機会であっ

たとも言えます。言わずもがな、ゴルフは飛ばす

競技ではなく、球のカップインを目的とする競技

でありました。カップこそ目的なのだ。この自覚

が肝要なのだ。この自問自答の成果こそ座禅の収

穫でありました。お前のようなやつを、仏界では

下手の横好きというのだ。―これは仏様のお叱り

の声―。はい私め、好きこそものの上手なれ。の

レベルまで修業あい励みまするでございます。以

上私の奮闘記の隠れた一ページであります。

奮闘第二話 1989 年鳥取ゴルフクラブ 6月月例

Bクラス優勝候補同ネット 3名残りました。其の

週の土曜日の午後 18 ホール、プレイオフが決ま

りました。相手競技者の一人はお父さんが旧制中

学の同級生のA氏のご子息です。もう一人の競

技者は体調が悪いとのことで棄権されました。親

子の年齢差の青年と老人との一騎打ちになりま

す。A君のハンディキャップは私より上位であ

りますから、どう考えても今まさに上昇気流のご

ときA君を相手に勝算はありません。勝つと思

うな思えば負ける。演歌の文句ではないが、気楽

に、但し力の限りプレイすること。後は運のつき

に任せると心を決めました。この無欲の平常心が

幸いしたのか、爽やかな落ち着いた心境で当日を

迎えることになります。丁度私七十歳の初夏であ

りました。

註　アマチュアのストロークプレイは HDを

持っての自分との戦いでありますから、相手との

健康とスポーツ　其の4

西 尾 吉 兵 衛

奉仕に日夜忙しく働いた。少しばかりの余暇は殆

ど私儘な趣味に時間を費した。

男子厨房に入らずの世代である。

振り返って見れば、両親と 4人の子育て、看護

婦さん等との共同生活余暇、入院給食、長年に渉

る病母の介護等すべて妻に任せ切り。

家庭サービス等考えない生活態度に終始してい

た様だ。よく熟年離婚されなかったものだと反省

しきり、感謝、感謝の今日この頃である。

大正、昭和の時代は「夫唱婦随」戦後の疲へ

い、貧窮した生活を脱却すべく一心不乱に働き、

生活向上の為に邁進、充実した日々であった。平

成の時代となり、日本も豊かになり、女性も強く

なった。世の中、形成逆転「婦騒夫和」目下、罪

ほろぼしにおとなしくして、残り少なくなった人

生「和」をモット－に終生仲良く健やかな日々を

希んでいます。

「老人の心」が理解出来る齢になった。長年の

経験と余力を尽くして社会貢献に努め、お世話に

なった地域と人々にお返しすることを考えてい

る。いつまでも健康に留意、最後までお世話にな

らない様な人生を願っている。
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戦いではありません。相手のネットと自分のネッ

トの数字を最終的には比べて順位を決めることに

はなりますが、本当の敵は自分なのです。A氏

を敵と受け取れる表現がありましたら、下手な筆

のあやまりです。乞ご容赦。

さて待望の土曜日がやってきました。天候は風

無しの最高のゴルフ日和です。初体験のプレイオ

フ競技に向かってなんとも言えない快い爽やかな

緊張感です。一年の中でも最も好季節、其の上絶

好のゴルフ日和に自分としては、めったに体験で

きないビッグなゴルフに集中できる幸運な喜びが

内容であったのだと思います。ゆっくりウォーミ

ングアップ出来るゆとりを見てゴルフ場でスター

トを待ちました。

やがて、A氏も立会の I氏も来られ定時にはス

タートすることになります。A氏のお話では午

前中仕事が多忙で、スタートの時間に間に合わせ

るのが大変の様子であったとのこと。A氏のコ

ンディションは良くないな、気の毒だなと思いな

がら、運はこちらに向いているのかも、との、い

やらしい思いが頭を掠めました。この雑念が災い

の素なのだ。と思い直しプレイに集中することだ

けに全精神を向けることにしました。

何も忘れてプレイに集中出来たのが幸いして

OBなし、チップインパーにも恵まれ私としては

上々過ぎる位の成績です。一方A氏は体調不調

らしく良くありません。2番ショートホールでの

大きなトラブルが後を引き、信じられない様なト

ラブルの連続。前半 9ホールで決定差がついたと

云える状態になって終えました。

後半に入っても、勝負のことは考えないように

して、ひたすら自分で出来るゴルフに集中するこ

とだけに努めました。

最終ホールのファーストパットで、上り 80セン

チが残りました。これを 2パットで始末出来れば

いいのだ。と思った瞬間、同時に優勝の 2字が頭

一杯に広がった。優勝出来るのだーと心で呟きな

がらの上り 80 センチのセカンドパット。実に快

い音を立てて簡単にカップインしてくれました。

こんな経過で二人のプレイオフは決着がつき月

例の優勝カップは、ようやく私の手に収まること

になりました。

A氏はこの後毎月のように HDを上げられて

一ヵ年程でシングルプレイヤーになられます。

シングル祝賀会に出席させて頂きました私も、

心からお祝いしました。本当に嬉しかった。この

出逢いは私のゴルフ人生でのピカ一の思い出です。

私もA氏に鍛えられたお陰でHD21になりまし

た。このHDが私の最終のHDに終わっています

が、内心最終の目標は 18 を目指して居ったのが

本心であります。目標に 3点不足であります。こ

れについて文句をいっているのではありません。

70 歳で自己のゴルフ暦、最高のプレイが出来

たこと、其の後 18 年間もクラブが振れたことを

思うと、平身低頭感謝の外何もありません。

自分の能力に合ったボギーゴルフを目標にする

ことで、負担や無理から逃れた中途半端なずるゴ

ルフが逆に健康に良かったかも知れないと思って

おります。決してずるけていた訳では有りません。

一所懸命やるときはやったのです。素質は如何と

も仕様がありません。仏様のお叱りの声のとおり

でありました。

終わりになりましたが、鳥取いなば LCゴルフ

同好会の現状の自慢と会員の多くが感謝している

ことについて述べねばなりません。

同好会の会員は数十年に渉ってクラブ会員半数

を超える 50 名に及ぶ大きな、しかも楽しい会で

あることはご周知の通りであります。

歴代の関係者の努力を認めないわけではありま

せんが、ここ数年間の業績は特に顕著であります。

75 歳を越すシニアーの 5名全員が 11 回ある月

例の何れかで優勝出来て益々闘志を燃やし若者の

ようにゴルフを楽しんでいる仕組、また初心者の

会員が将来に向かってのステップアップする度に

味わう達成感と喜びの成果。これらに関係の深い

ものがHDCP の配分と思われます。これには老

練な専門的眼力（ガンリキ）と深い人生経験を兼

ね備えた適任者が当たらねばなりません。

楽しい同好会も、面白くない会もHDCP委員長

次第で決まってしまうような気がします。アマチュ

アゴルフはHDを元にプレイするゲームでありま

すから、当然のことと思いますが難しいですナ。

鳥取いなば LCゴルフ同好会は其の懸念微塵も

ありません。会は人なりといいますが、まさに其

のとおり。自慢して良いと思います。ほとんどの

メンバーの皆様の思いも同じだと思います。最後

にもう一度噛み締めたい言葉を思い出しました。

―たかがゴルフ、されどゴルフ―

終わり
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12 月 3日訪問した所、毎年のことながら学園の

こども達、先生、鳥取西中学校、鳥取城北高校の

相撲部員、そして会員の皆様が大活躍しておられ、

朝早くから本当にご苦労様でした。吾がクラブと

鳥取こども学園とのお付合いは私が昭和 47 年に

多くの同志と一緒に入会した翌年の昭和 48 年に

突然に発生した世界的なエネルギー危機により国

内も石油パニックとなり、モノ不足とインフレの

火中に巻込まれました。例えば灯油がないため市

役所をはじめ吾々の事業所も暖房も出来ず、オー

バーを着込んで仕事をしたり、小型トラックもガ

ソリン不足の為、当時ガソリンより余裕のあった

軽油が使えるディーゼルに 80 ～ 100 万円かけて

エンジンを乗せ替えるか、又県外の工場から大型

トラックで商品を仕入れする際も帰りの燃料を用

意しないと移送してもらえない事に直面しました。

私はこの時クラブの社会福祉委員会副委員長で

したがあまりの窮状に私の旧制中学時代に教師で

あった尾崎先生（故人）の関係している鳥取こど

も学園が困っていると聞き福田鷹之委員長他委

員と相談し実情を調査した所、冬でもストーブが

使えなく乳幼児を初め子供達も寒くてふるえてい

る。又食料品、日用品もインフレで暴騰しており

厚生省から頂く補助金では必要量の 10 分の 1 し

か買えない、親の無い子供が可哀想でならないと

訴えられました。この現実を見て吾がクラブのメ

ンバーの力で暖かい正月を迎えさせてあげたいと

委員長に相談し理事会の承認を得ました。

モチ米は米村泰年さん（故人）の米村米穀店、

ミカンは菊井喬一さんの鳥取中央青果、灯油は福

田鷹之さんの福田石油店、砂糖・小豆・キナコは

平野が原価でクラブに提供し学園へプレゼントし

ました。又、アン入りモチの加工は宝月堂の佐々

木健一さんに指導してもらい時の会長の鳥取市収

入役の羽場利平さん（故人）以下 70 名の会員が

総力をあげて本当に良い汗をかく事が出来ました。

この時にはモチ米 1俵（60kg）持って行きまし

たが食料の不足している時期であり学園の先生の

考えで一度に全部使うのはもったいない半分にし

てあと半分は二月に使いたいと発案されました。

今振り返ってみて今年で 34 回年になりますが

ACTはその時節に合った企画力・調査・実行・

反省の繰り返しをしながら特に地元に密着して、

地域社会に貢献出来る事業をあまり多くの資金を

使わずに実施してほしいと考えます。

今後も鳥取ではきびしい不況時代が続くと思い

ますが個人的に莫大な資金を集めてのACTは一

考も二考もしてクラブのACTを長続きをして行

きたいものと考えます。近年全国的に続いている

会員のドロップを加速させない為にも極端に多い

資金提供について会員は話し合ってみたいと思い

ます。

私が学園に行きますと幼い子供達がお父さん、

お父さんと云って抱きついて来ます。私はその都

度抱きしめてあげますが、お父さん・お母さんの

愛が不足しており、やるせない気持ちになります。

学園の卒園者の方々も仕事が休みの時には帰って

来て後輩を育しんでいます。この子供達が立派な

日本人になる様、吾がクラブもかぎりない愛をそ

そいであげてほしいと思います。

鳥取こども学園もちつき大会の
想い出

平 野 之 致

1月第1例会（11日）

・田中敏明…あけまして、おめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします。

・壱岐昇一・松谷和雄・山根秋雄…還暦のお祝い

ただきましてありがとうございました。今年か

ら第2の人生のスタートと致します。

・田中宏明…古希のお祝い有りがとうございまし

た。これからは、あまり酒を飲まないようにし

て長生きしたいと思います。

・壱岐昇一…年男の祝ありがとうございました。

・松谷和雄…年男の“当り年”と云う事で、福が来

る様に（フクコイ）2,951円ドネーションします。
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・山根秋雄…年男ということで、皆様に祝ってい

ただき、ありがとうございます。田畑を荒らさ

ぬ様、おとなしく又実りある年となります様！

・早瀬　啓…新年あけましておめでとうございま

す。皆様には、明るい正月を迎えられ、新しい

希望と抱負を心に期されたことと思います。平

素は、ご無沙汰致しており申し訳ありません。

本日は傘寿のお祝いをいただき、ありがとうご

ざいました。ドネーション致します。

・林　憲二…大事な新年の例会を所用の為、欠席

させていただきます。申し訳ありません。某保

険会社のテレビコマーシャルに出演させていた

だきました。元旦にたまたまテレビを見ていた

ら、放映されたのを見ました。

・今川　登…平成19年鳥取銀行取引先新年祝賀会

で企業代表で挨拶しました。出席者350名の中

で多少緊張しました。

・原田　進…昨夜行われました鳥取銀行の合同新

年会にて当クラブの今川さんが中締めをされま

した。ユーモアーたっぷりのお話しに感動しま

したのでドネーション致します。

・梨原　剛…新年あけまして、おめでとうござい

ます。年賀状がわりにドネーションさせていた

だきます。今年もよろしくお願い致します。

・加納義信…昨年12月25日に孫（女の子）ができ

ましたので、ドネーションします。

・仁保統博…12月のクラブゴルフ月例会に優勝し

ました。

・砂川啓治…孫2号、12月24日東京体育館で開幕

した全国選抜バスケットボール大会で、全国の

カベは大変厚く、残念ながら1回戦突破は成り

ませんでした。翌日の日本海新聞に、孫の記事

が、4コーナーにわたり、載ってました。孫の

得意技は3点シュートが上手です。（3回も3点

シュートをきめました。）

・平野之致…外孫の高校2年生の松本憲太郎五段

が12/3第10回島根県将棋レーティング大会で優

勝。12/10第30回朝日アマ名人戦で準優勝しま

した。又昨年を振り返ってみると高1の英樹四段

は5/3第31回デイリースポーツ杯、高校の部で準

優勝。8/22は県高校竜王で福岡へ。11/26鳥取

県松田隆七段と名人戦を戦いました。又憲太郎

は3/5鳥取将棋まつり優勝。3/26山陰アマ県代

表で松江へ。4/21支部名人戦県代表で神戸へ。

6/24アマ竜王戦で山形県へ。8/26全日本アマ名

人戦で大阪へ出場しました。圧巻は8/2～8/3文

化庁主催の全国高文祭、将棋選手権大会。男子

団体戦で鳥取西高が全国制覇したことです。今

年は他県の実力校よりマークされると思います

が連続優勝をしてもらいたいと望んでいます。

・谷口　亮…正月早々、地区誌第2号13ページに

鳥取いなばライオンズクラブの朝の清掃奉仕が

掲載され、小さいながらカラー写真ですので満

足しています。

・山下教幸…私も年男と言う事でドネーションし

ます。

・松本信光…年男だそうです。歳取ったイノシシ

ですが、まだまだ元気です。ありがとうござい

ました。

1月第2例会（25日）

・田中敏明…地区誌に、鳥取いなばLC　朝の清

掃奉仕の記事に、谷口委員長さんと、次女沙季

とともに、写真が載りました。ありがとうござ

います。

・平野之致…喜寿のお祝いを頂き有難うございま

した。

・加納義信…内孫誕生祝いをいただきましたので

ドネーションします。

・原田　進…田中会長の年度も早いもので、半期

が終りました。皆様の御蔭をもちまして、ド

ネーションもなんとか半期の目標を達成出来ま

した。心より皆様に熱く熱く御礼を申し上げま

す。又、あと半期皆様の御支援を賜りますよ

う、伏して伏してお願いを致しまして、ドネー

ションをさせて頂きます。

・粟嶋道和…醇風小学校4年生児童66人の袋川の

歴史、袋川をはぐくむ会の11年間の活動をより

詳しく学びたいと要請があり、一昨日出前教室

に行ってきました。1時間の学習を熱心に聴い

ていただきました。最後に児童との質疑・応答

で終りました。1．川で遊べるように　2．魚捕

りができる川に　◎私も実現できるように頑張

ります。と決意してドネーションします。

・岸　良尚…1月11日新年例会にて金婚を祝って

いただきました。人生の貴重な節目だと感激し

ています。残り少なくなった生涯、「和」を

モットーに終生仲良く健やかな日々を願ってい

ます。お祝い有難うございました。喜んでド

ネーションします。

・森田勝憲…無事に会計監査が終りましたので。
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理事会だより－（1月）事務局だより

★1月11日　第929回新年祝賀例会　18：00～　鳥取

ワシントンホテルプラザ（純出席率74.7％）

※金婚祝、傘寿祝、喜寿祝、古希祝、還暦祝

・金婚　岸　良尚

・卒寿　西尾吉兵衛

・傘寿　早瀬　啓

・喜寿　平野之致　三谷　伝

・古稀　田中宏明

・還暦　壱岐昇一　松谷和雄　山根秋雄

※年男紹介

S10生　松本信光　矢野信也

S22生　壱岐昇一　松谷和雄　山根秋雄

S34生　山下教幸

＜幹事報告＞

・1月第二例会は1月25日（木）12：20　白兎会館

＜委員会報告＞

・出席・大会…第90回ライオンズクラブ国際大会

（シカゴ）登録申込みについて

開催日時　2007年7月2日（月）～7月6日（金）

普通登録　2007年3月27日締切　　登録料115＄

後期登録　大会当日まで　　登録料130＄

・336複合地区第53回年次大会予備登録

日　時　2007年5月20日（日）

場　所　島根県立体育館（浜田市）

代議員分科会　9：10～9：50

代議員総会　9：10～9：50

大会式典　11：40～13：10

昼食　13：10～

登録料　3,000円　　申込期限　2月15日

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部レク

リェーションについて

日　時　2007年1月14日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

★1月18日　理事会　18：30～　白兎会館

理事17名　会計監査1名　メーキャップ1名

・視覚障害者福祉協会東部支部レクリェーション

参加報告

日　時　1月14日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

参加者　山下　中村洋和　砂川　富士原　渡邉

★1月25日　第930回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率74.7％）

※2006年度上半期会計報告・監査報告

※指名委員の選出と指名会・選挙会について

指名委員　山本孝　田中敏　田渕　渡邉　永美

　　　　　砂田　壱岐　野村　横山賢二　山下

指名会　日時　2007年2月15日　於．白兎会館

選挙会　日時　2007年3月1日　於．白兎会館

＜委員会報告＞

・計画…クリスマス家族例会決算報告

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部より

　お礼状

議題

①2006年度上半期会計監査報告　　　　　　承認

②指名委員の選出・認定について　　　　　承認

③指名会・選挙会について

　指名会　2月15日（2月第二例会）　　　　承認

　選挙会　3月1日（3月第一例会）　　　　　承認

④クリスマス家族例会決算報告書　　　　　承認

⑤新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　　承認

⑥「総合的な学習発表会」開催について

上記の件について、参加希望校が少ないため開

催が不可能であることが、担当理事より説明さ

れ、審議の結果、この事業は中止とし、できれ

・下田哲也…2月1日に叶地区に“かのん”と言う

名のアパートをオープンします。私共の薬局の

隣ですので宜しくお願いします。

・下田哲也・砂田典男…今回2度目の開会ゴング

の鐘を忘れてしまいましたが、2度有る事はと

言う言葉が有ります。3度目は会長のパフォー

マンスでお願いします。

・福嶋德男…2年前の結婚記念日に入院手術。1年

前の結婚記念日に検査入院と心配をかけました

が、昨日の記念日に妻の好きな本場ミュージカ

ルをプレゼントできました。
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ば、これに代わるものを委員会にて検討しても

らうこととする。

⑦敬弔旗について

上記について、現会員、並びにOB会員の死亡

に際して祭壇に飾っているが、管理が定まって

いなかったので、今後は、慶弔旗は事務局に保

管し、会長、幹事が責任を持って搬入する。ま

た、花輪は、慶弔規定どおり贈ることとする。

◎1月9日　2006年度上半期会計監査　13：30

会長、会計、監査2名　事務局出席

◎1月12日第265回新年祝賀例会　12：00～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・2006年度上半期会計監査報告

・1月誕生祝品贈呈

・会費納入について

・次期役員指名委員会発表

指名会・選挙会　3月9日例会

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 39 39 39 2 74.0％ 1 25,000 8 134,200 4

鳥 取 い な ば 1 80 81 △ 1 82 6 86.0％ 1 92,154 10 1,971,554 1 6

気 高 21 21 21 74.0％ 2 26,214 2

鳥 取 中 央 1 51 52 △ 1 59 3 80.0％ 1 3,491 9 916,052 1 4

鳥 取 久 松 1 47 48 △ 1 45 82.0％ 8 431,155 5

岩 美 9 9 1 10 1 89.0％ 1 4,000 2 142,000 1

鳥 取 千 代 2 30 32 △ 2 1 1 34 2 79.0％ 1 43,270 4 67,270 1 1

鳥 取 砂 丘 51 51 49 5 76.0％ 3 37,000 4 39,040 1 3

小計（8クラブ） 0 5 328 333 △ 5 1 2 339 19 80.0％ 8 204,915 47 3,727,485 4 26

累計（104クラブ） 26 52 3,886 3,912 △ 26 3 16 3,905 256 81.3％ 129 14,985,935 918 85,830,561 90 760

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 2 9

津 山 13 13 14 1 50,000 1 6

鳥 取 い な ば 20 20 20 1 30,000 6

合計（3クラブ） 0 0 56 56 0 57 0 0 2 80,000 3 21

◎2月誕生祝…3日横山豊　5日富士原　10日井上

　12日山根哲　13日福嶋　14日横山賢　16日野村

　26日早瀬

◎2月結婚記念日ライオン…13日岸　16日野村　

21日山本俊章　23日足立、永美

◎同好会だより

・2月のゴルフは、2月18日（日）

　於．日本原カンツリー

　7：30 とっとり葬祭会館前駐車場集合
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紅梅の便りの聞かれるなか、経済成長を支える

人口の減少が予想よりも早く到来し高度成長を支

えていた団塊の世代が一斉に退職しはじめ、環境

問題や温暖化対策など地殻変動が迫っている。

充実した一日が一年に連なり、一年が生涯を作

るとなれば一日たりともおろそかにできない。

我々も環境問題や温暖化対策で何かお役にたつ

ことが無いだろうかと考える日々である。
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